

## Pressemitteilung

Wipperfürth, den 22.12.2020

# WEG mbH unterstützt Lichterfahrt der Traktoren zugunsten Lichtblicke e.V.

Wipperfürther Landwirte sorgten Anfang Dezember mit Trecker-Corso für eindrucksvolle Momente. Städtische WEG mbH unterstützt die Aktion nachträglich mit Spende zugunsten des Vereins Lichtblicke e.V.

Am Samstag, den 05.12.2020, sorgten insgesamt 18 Landwirte und Mitarbeiter der Lohnunternehmung Kausemann aus Wipperfürth für außergewöhnliche Gänsehaut-Momente. Mit einem langen Tross aus geschmückten und bunt beleuchteten Traktoren fuhren sie ab Einbruch der Dunkelheit insgesamt rund fünf Stunden lang durch die Innenstadt und die Kirchdörfer von Wipperfürth. Dabei machten sie gleich zu Beginn ihrer Tour einen Abstecher zur Helios-Klinik in Wipperfürth, um besonders auch dort den Menschen in dieser schwierigen Zeit eine Freude zu machen.

Die Geschäftsführung der städtischen WEG mbH, Bürgermeisterin Anne Loth sowie der Beigeordnete Dirk Kremer, würdigten den Einsatz der Fahrer nun mit einer Spende in Höhe von 200,00 Euro zugunsten der Organisation Lichtblicke e. V. Christopher Steinbach, selbst Mitarbeiter der Firma Kausemann und Organisator der Wipperfürther Aktion, nahm den symbolischen Spendenscheck heute von Bürgermeisterin Anne Loth auf dem Hof des Lohnunternehmens in der Hansestraße entgegen, wo sieben blank geputzte Traktoren die Kulisse für die Spendenübergabe bildeten.

"Das war wirklich eine tolle Überraschung für die Wipperfürtherinnen und Wipperfürther. Damit haben Sie vielen Menschen eine große Freude gemacht und für Lichtblicke gebracht", bedankte sich Bürgermeisterin Anne Loth im Namen der Stadtverwaltung und des Stadtrates bei den Mitwirkenden dieser gelungenen Aktion.

#### Lichtblicke e. V.

"Die Aktion Lichtblicke e.V. kümmert sich besonders um Menschen unter uns, die schwere Schicksalsschläge hinnehmen müssen: Die Schwachen und Benachteiligten in unserer Gesellschaft, die keine Lobby für ihre Anliegen haben. Hier sind es vor allem Kinder, die besonders unter den Notsituationen leiden, in die ihre Familien geraten. Und gerade den Kleinsten wollen wir Aufmerksamkeit, Solidarität und Mittel spenden. Kinder sind unsere Zukunft und haben die solidarische Hilfe aller verdient. Wir nehmen mit unserer Arbeit unsere gesellschaftliche Verantwortung wahr, wollen Lobby und Stimme sein und Hilfebedürftigen in Nordrhein-Westfalen tatkräftig helfen. Unbürokratisch, schnell und effektiv." (Quelle: Homepage der Aktion Lichtblicke e.V.)

## Anlage:

Beigefügte Fotos werden Ihnen bei Bedarf gerne zur honorarfreien Veröffentlichung zur Verfügung gestellt. Quelle: Hansestadt Wipperfürth / Sonja Puschmann

## Pressekontakt der Hansestadt Wipperfürth:

Hansestadt Wipperfürth Büro der Bürgermeisterin Marktplatz 1 51688 Wipperfürth

Sonja Puschmann
Telefon 02267/64-373
sonja.puschmann@wipperfuerth.de
info@wipperfuerth.de
www.wipperfuerth.de
www.wipper-news.de

Besuchen Sie uns auf Facebook!





